
 
 

知事との懇談会 

日 時 令和４年１０月１９日（水） 

場 所 三井ガーデンホテル千葉 

出席者 県 ２３名  会員 ６８名 

議 題 １．提言と要望の趣旨説明   
 （１）京葉臨海立地企業等の競争力強化等に向けた環境整備について 
（２）地方創生等を通じた地域経済の活性化について   
（３）道路整備の促進とまちづくりの推進に向けた取組について 
（４）防災対策及び危機管理とエネルギー・環境対策の推進について 

２．県の施策について 

 （１）知事から施策説明 

  ① 新型ウイルス感染症への対応 

  ② 物価高騰を受けた経済対策について 

  ③ カーボンニュートラルへの対応 

  ④ 千葉県生誕１５０周年記念について 

（２）質疑応答 

 <質問・要望内容>   
  ① 成田国際空港の機能強化について 
  ② 道路ネットワークの構築について 
  ③ 税公金電子収納など、キャッシュレス化に向けた市町村のＤＸの 

取組への支援について 
④ ＤＸ導入に関する自治体への支援について 
⑤ 電力需給のひっ迫に対するとして、ガス空調やガスコージェネレーション 

の導入推進および導入支援について 
⑥ 魅力ある千葉に向けた今後の文化振興について 
⑦ 千葉港海岸船橋地区高潮対策事業の加速化について 
⑧ 主要道路の整備に合わせた産業用地開発における連携強化について 

  ⑨「千葉県地域公共交通感染防止対策事業」による継続的な支援および、 
燃料高騰の負担を軽減する運行支援補助について 

  ⑩ 観光需要の回復に向けた施策の継続について 
 

金子会長より熊谷知事に要望書を提出 
いたしました 



 

副知事との懇談会 

日 時 令和５年３月２２日（水） 

場 所 ホテルポートプラザ千葉 

出席者 県 ２３名  会員 ６８名 

議 題 １．「令和４年度 千葉県への提言と要望書」に対する回答 
２．懇談 
 （１）県の趣旨説明 
  ① 成田空港周辺地域における土地利用規制の弾力化について 
  ② ２０５０年カーボンニュートラルに向けて 
  ③ 京葉臨海コンビナート カーボンニュートラル推進協議会 
  ④ 第５次ちば中小企業元気戦略（最終版）の概要について 
 （２）質疑応答 

① 中小企業のＤＸ化支援の取組みについて 
② エネルギー価格の高騰に対する千葉県の国への働きかけについて 
③ 防災・危機管理について 
・鹿島川橋梁の架け替え、県道佐倉印西線田町バイパスの整備 
・市川市都市計画道路３・５・２６号鬼高若宮線 

④ 鉄道沿線の土地の区域区分の変更等について 
⑤「成田空港を活かした持続可能な地域づくり検討事業」におけるインフラ 

事業者との情報連携について 
  ⑥ 千葉県内への企業誘致に向けての更なる取り組みについて 
  ⑦ 海老川流域の治水への対応について 

⑧ 地域交通等向け次世代自動車導入補助金の継続について 
  

 


